

‘No’ al pacto de gestión profesional en Andalucía

La Junta incluirá partidas en los presupuestos para el desarrollo de nuevas medidas en este sentido

Miércoles, 04 de noviembre de 2015, a las 18:07

REDACCION MEDICA.Cristina Mouriño. Madrid

La moción del Partido Popular de Andalucía para profesionalizar la gestión sanitaria no contará con el apoyo del PSOE, que votará en contra; ni de Ciudadanos, que se abstendrá, tal y como han confirmado a Redacción Médica sus portavoces sanitarios, Francisco Vargas e Isabel Albás, respectivamente.



Francisco José Vargas.

Los socialistas consideran que esta moción “es oportunista” y “no valida el trabajo hecho por el Gobierno andaluz y las medidas que se han puesto en marcha en este sentido”. Francisco Vargas ha explicado que “la Junta ya trabaja, y lleva años trabajando en profesionalizar la gestión de la sanidad regional” y ha citado “la reconversión al cien por cien de la jornada de los contratos de los eventuales que hasta ahora la tenían al 75 por ciento”. “Es un compromiso de la presidenta Susana Díaz que se contempla en los Presupuestos de 2016”, ha añadido. Desde el Partido Socialista entienden que este proceso debe proporcionar mayor autonomía a los profesionales, una condición en la que “Andalucía ha sido pionera con el desarrollo de las unidades de gestión clínica”. A su juicio, “la moción del PP solo busca desprestigiar la política sanitaria de la Junta”.

Por su parte, la portavoz de Ciudadanos asegura que “la mayoría de los puntos que contempla esta moción ya los hemos propuesto nosotros”. Según señala Isabel Albás, “están contemplados dentro del acuerdo de investidura firmado con el PSOE y también están recogidos en las cuestiones que Ciudadanos ha impuesto para apoyar el debate de los Presupuestos de la comunidad para 2016”. Al igual que el PSOE considera que “el PP ha aprovechado la cercanía de las elecciones del 20 de diciembre para presentar esta propuesta que no era necesaria puesto que sus argumentos ya estaban planteados”.

La moción del PP insta a la Junta a que articule un modelo de gestión sanitaria que potencie la “profesionalización real” del sistema sanitario andaluz, que impulse la despolitización y la autogestión sanitaria, implicando a los profesionales en la gestión, en los resultados y en la sostenibilidad.

El coordinador de Sanidad del PP de Andalucía, Jesús Aguirre, ha explicado que “las reivindicaciones que incluimos en esta moción están muy vehiculizadas con las demandas de los sindicatos profesionales”. Aguirre confía en que haya una confluencia con Podemos, Ciudadanos e Izquierda Unida, a la que se sume el Partido Socialista, y que suponga un punto de inflexión en la política sanitaria andaluza.



Isabel Albás.